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Áries 21/03 a 20/04
Seguimos na temporada ariana, com boas 
oportunidades e aumento da iniciativa. 
O foco dessa semana deve se voltar mais 
para dentro de casa e para a família, ariano, 
sendo um bom momento para renovações, 
reformar e até mudança de casa se esse for 
o seu desejo.
Touro 21/04 a 20/05
Esses dias tendem a ser de um sentimento 
maior de alegria e contentamento, taurino. 
É um bom momento para os negócios e 
para resolver burocracias e documentação. 
Ótimo também para iniciar novos estudos 
com foco e estrutura.
Gêmeos 21/05 a 20/06
São bons dias para fazer investimentos e se 
organizar financeiramente, geminiano. De-
cidir onde guardar e como gastar melhor o 
seu dinheiro de acordo com o que faz sen-
tido para você. É também uma semana de 
maior autoestima, aproveite!
Câncer 21/06 a 21/07
A lua crescente acontece no seu signo, can-
ceriano, ampliando as emoções, mas tam-
bém trazendo força e iniciativa. É um óti-
mo momento para focar mais em si mesmo, 
desde colocar em prática algo planejado até 
mudanças de visual.
Leão 22/07 a 22/08
São dias bons para estruturar melhor seus 
sonhos e desejos, leonino. O céu convida 
a uma maior introspecção e contato com a 
espiritualidade. A intuição estará aumenta-
da, dê ouvidos a ela.
Virgem 23/08 a 22/09
Uma semana boa para contar com o apoio 
de amigos, virginiano, e para trabalhar em 
grupo. Mantenha os contatos sociais. Você 
pode ter algum ganho ou perceber o retorno 
do seu trabalho nesses dias.
Libra 23/09 a 22/10
Essa é uma semana importante para focar 
na sua carreira e na sua imagem pública, 
libriano. A sua capacidade de estruturação 
no trabalho estará fortalecida e você terá 
destaque na sua área de atuação.
Escorpião 23/10 a 21/11
É uma semana interessante para viajar, es-
corpiano, mas mesmo que não possa nes-
se momento, vale começar a planejar suas 
próximas férias. É um momento de expan-
são de horizontes, de contato com outras 
formas de ver a vida e maior vontade de 
aprender.
Sagitário 22/11 a 21/12
Pode ser um momento de maior seguran-
ça emocional, sagitariano. É uma semana 
interessante para as finanças, investimentos 
em conjunto e patrocínio. Se precisar pedir 
um empréstimo ou saldar uma dívida é um 
período favorável.
Capricórnio 22/12 a 20/01
As relações humanas tendem a fluir melhor 
durante essa semana, capricorniano. Tan-
to os relacionamentos amorosos quanto as 
parcerias de trabalho estão em foco e pode 
ser um bom momento para ajustes no con-
vívio.
Aquário 21/01 a 19/02
O trabalho é o tema central da sua semana, 
aquariano, e você deve estar mais animado 
e bem-disposto para executar suas funções. 
Pode ser um bom momento para novos há-
bitos, mais saudáveis, e organização da sua 
rotina.
Peixes 20/02 a 20/03
A tendência é de um aumento de criativida-
de durante esse período, pisciano. Aprovei-
te para exercer todo o seu potencial já que 
a autoconfiança estará também ampliada. 
Para quem tem filhos é uma boa semana 
para ter momentos de conexão e alegria 
juntos.

Vereador Rogério Piru vota contra 
Projeto de Lei que daria aumento 
para Prefeito, Vice e Vereadores

O vereador professor Rogério Piru (PMN) 
votou contra o projeto de lei que aumen-

tava os subsídios do prefeito, vice-prefeito e 
vereadores. A votação ocorreu na última ses-
são, e de acordo com o projeto o reajuste seria 
de 5,7 %.
O projeto foi rejeitado e os subsídios ficaram 
congelados.
Rogério considera que o salário de um verea-
dor em Conchal já é compatível às suas fun-
ções. “E também neste momento não acho 
correto, porque estamos vivendo um momen-
to de pós-pandemia e também um momento 

econômico extremamente difícil”, explicou.
“Minha principal função como vereador é 
representar a população e trabalhar para 
que suas reivindicações, que visam o bem 
coletivo, sejam atendidas. Os conchalenses 
podem sempre contar comigo nesse sentido. 
Meu gabinete estará sempre de portas aber-
tas”, finalizou.
A população também pode falar com o vere-
ador pelas redes sociais: www.facebook.com/
profrogeriopiru e @profrogeriopiru (insta-
gram).
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Rafa Zimbaldi se reúne na 
Secretaria da Saúde do Estado para 
falar sobre Hospital Metropolitano

O deputado estadual Rafa Zimbaldi (Cida-
dania) se reuniu na tarde desta terça-feira 

(28) na Secretaria de Saúde do Estado para 
reiterar as cobranças que tem feito junto ao 
governo em torno da construção do Hospital 
Metropolitano de Campinas. 
Segundo Rafa Zimbaldi, o novo hospital deve 
contar com 350 novos leitos de internação 
disponíveis à população da RMC. “A cons-
trução do nosso hospital metropolitano é um 
investimento em saúde pública esperado com 
muita expectativa por toda a população da 
região metropolitana de Campinas, estimada 
atualmente em 3,3 milhões de habitantes”.
O investimento previsto para a construção 
da unidade é de R$ 320 milhões. “Os custos 
para mantermos a operação do hospital me-
tropolitano devem ser divididos entre SUS, 
as prefeituras da região metropolitana de 
Campinas e o governo do Estado”, destacou 
Rafa Zimbaldi.
O deputado destacou que o projeto de cons-
trução do Hospital Metropolitano está pronto 
e a unidade será construída em uma área de 
aproximadamente 40 mil metros quadrados 
da Unicamp, na região onde está sendo insta-
lado o Hub Internacional de Desenvolvimen-
to Sustentável, um distrito inteligente, que irá 
reunir o setor acadêmico, de pesquisa e em-
presas de tecnologia e inovação.
A proposta é que o Hospital Metropolitano 
tenha gestão técnica da Unicamp, que já tem 
um papel fundamental na estrutura pública de 
saúde da região de Campinas. “A Unicamp 
tem experiência para administrar o hospi-
tal. Para se ter ideia, as estruturas de saúde 
administradas pela Unicamp na região de 
Campinas somam 13 hospitais e unidades de 
saúde que oferecem quase de mil leitos”, dis-

se Rafa Zimbaldi.
Outras demandas de saúde de Campinas
O deputado Rafa Zimbaldi também reforçou 
junto à Secretaria de Saúde do Estado cobran-
ças sobre a liberação de recursos que ele já 
destinou para a Maternidade de Campinas, o 
Hospital da PUC-Campinas e a liberação de 
R$ 7 milhões para a compra de um acelerador 
linear para a exames de radioterapia do Caism 
(Hospital da Mulher de Campinas).
Demandas de outras cidades
A agenda do deputado Rafa Zimbaldi tam-
bém incluiu a liberação de mais recursos para 
o Hospital e Maternidade Mario Covas, em 

Hortolândia. 
Em Mogi Guaçu, Rafa reforçou a destinação 
de recursos para a manutenção dos serviços 
prestados pela Santa Casa à população do mu-
nicípio. 
Rafa também tratou dos investimentos nas 
AMEs (ambulatórios médicos de especialida-
des) de Mogi Guaçu, Itapíra, Mogi Mirim e 
Estiva Gerbi.
Assessoria de Imprensa do Deputado estadu-
al Rafa Zimbaldi
Gustavo Vilela
vilelagustavo@gmail.com
11 98217-1827

Prefeitura de Engenheiro Coelho 
oferece curso de robótica nas 

escolas municipais
A Secretaria de Educação de Engenheiro Co-

elho abriu inscrição para o curso de Robó-
tica da rede municipal de ensino. A atividade é 
para alunos do 5º ao 7º ano que tenham frequên-
cia escolar de no mínimo 90%, sem ocorrência 
disciplinar.
Na primeira edição serão ofertadas 64 vagas, 
sendo 16 alunos por turma. No período da ma-
nhã serão 2 turmas e no horário vespertino mais 
2 classes.
A gerente de ensino da Secretaria de Educação, 

Lúcia Kettle, disse que o curso de robótica desen-
volve o raciocínio lógico, aguça a criatividade de 
forma lúdica, além de desenvolver nos estudantes 
competências e atividades colaborativas.
Ainda de acordo com a Secretaria de Educação, 
as atividades estão previstas para começar no dia 
3 de abril, com a entrega dos certificados no dia 
26 de junho.
No fim da qualificação de robótica, com carga 
horária de 40 horas, os alunos aprovados recebe-
rão um certificado que consta a participação no 
curso.
Porém, para receber o certificado, os docentes 
precisam cumprir 40 horas de aula, não ter mais 
de 2 faltas e não podem estar envolvidos em ocor-

rência disciplinar.
Pais interessados em colocar seus filhos no curso 
devem fazer a inscrição neste link: https://forms.
gle/NLvcXyagV85zKAnC6.
Veja o cronograma das aulas.
6° e 7° ano
1ª Turma - Segunda-feira das 7h30 às 9h30;
2ª Turma - Segunda-feira das 9h30 às 11h30.
5°ano
3ª Turma - Segunda-feira das 13h às 15h;
4ª Turma - Segunda-feira das 15h às 17h.
Mais informações, Lúcia Kettle, no WhatsApp 
(19) 99609-7428.
Equipe de Assessoria de Comunicação da Pre-
feitura de Engenheiro Coelho
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APAE de Engenheiro Coelho recebe 
pela 1ª vez Moção de Congratulações e 

Louvor da Câmara de Vereadores
Pela 1ª vez na história da entidade, se-

gundo disse Maria Antônia durante 
o uso da tribuna, representante da APAE 
(Associação de Pais e Amigos dos Ex-
cepcionais), que a Câmara de Vereadores 
concede Moção de Congratulações e Lou-
vor referente ao excelente trabalho reali-
zado em Engenheiro Coelho com pessoas 
especiais.
A autora da Moção é a vereadora e profes-
sora Flávia Guimarães (PRTB), que fez 
questão de justificar os méritos afirmando 
o seguinte: 
“Considerando que o dia 21 de mar-
ço está incluído no calendário da Or-
ganização das Nações Unidas (ONU) 
como o Dia Internacional da Síndrome 
de Down; Considerando o excelente 
trabalho realizado pela APAE de nos-
so Município, junto não só aos alunos 
portadores de Síndrome de Down, mas 
a todos os atendidos; Considerando a 
importância da luta pelos direitos das 
pessoas portadoras de deficiência; Con-
siderando a honra de ter em nossa cida-
de uma instituição séria, que mobiliza 
toda a cidade perante as necessidades 
de seus alunos e familiares; Conside-
rando o trabalho incansável dos profis-
sionais que ali atuam; Considerando a 
satisfação, o respeito e admiração que 
nós temos por todos colaboradores, vo-
luntários e apoiadores, que lutam dia-
riamente para que os serviços presta-
dos continuem beneficiando centenas 
de famílias, a Câmara Municipal de 
Engenheiro Coelho, em nome da Vere-

adora Flávia Guimarães Lima, tem a 
honra de cumprimentar e parabenizar 
a todos que fazem parte da APAE de 
Engenheiro Coelho, em especial à fun-
dadora Sra. Lucimara Welk de Almei-
da, pelos relevantes serviços prestados 
junto à população coelhense, bem como 
pelo grandioso trabalho realizado”.
O ex-vereador Marião Telão fez uso da 
tribuna e contou a todos o carinho espe-
cial que tem pela entidade e pelos alunos. 
Entre tudo que foi explanado por ele, o 
que chamou a atenção foi quando ele co-
mentou que a APAE é tão boa que até os 
alunos não querem faltar, e citou o caso 
de um aluno que para a família leva-lo 
para passar no médico ou outro compro-
misso, tem que falar para ele só no dia e 
convencê-lo que a APAE não vai funcio-
nar, porque pelo contrário, ele fica super 
chateado.
Logo após o vereador, usou a tribuna su-
per feliz da vida a aluna Ivana, que fez 
questão de falar da beleza dos colaborado-
res da APAE e fez todos rirem quanto se 
manifestou sobre a homenagem afirman-
do que a entidade é tudo aquilo e mais um 
pouco. Ao final, entregando o microfone, 
ela apresentou a amiga e parceira Maria 
Antônia.
A colaborado Maria Antônia fez questão 
de falar de todas as pessoas que iniciaram 
as atividades da APAE, e afirmou que foi 
a 1ª vez que a entidade recebeu da Câmara 
de Vereadores Moção de Congratulações.
A Moção foi aprovada por unanimidade.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Secretaria de Saúde de 
Engenheiro Coelho vacina 
crianças contra HPV em 

escolas municipais

A Secretaria de Saúde de Engenheiro 
Coelho divulgou o balanço da vaci-

nação realizada nas escolas municipais na 
semana do dia 20 a 24 de março. Segundo 
a instituição, foram vacinadas 108 crian-
ças do calendário de rotina. E as doses 
mais aplicadas foram contra HPV.
A Secretaria de Saúde lembra que desde o 
ano de 2022, meninos a partir dos 9 anos 
também foram contemplados no esquema 

vacinal contra HPV.
A vacina tem seu esquema completo com 
duas doses e intervalos de seis meses en-
tre elas, por tanto é importante que os pais 
fiquem atentos à caderneta de vacinação 
dos seus filhos.
Agora meninos e meninas de 9 a 14 anos 
já podem tomar a vacina contra HPV.
Assessoria de Comunicação da
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Proerd de Engenheiro Coelho 
começa curso em agosto

O Secretário de Educação de Engenhei-
ro Coelho, professor Paulo Martini, 

recebeu no dia 28 de março na Secretaria 
Municipal de Educação, representantes 
da Polícia Militar para dialogarem sobre 
a implantação do programa Proerd nas 
escolas do município.
O Proerd promove cursos ministrados por 
policiais militares voluntários, capacita-
dos pedagogicamente, em parceria com 
pais, professores, estudantes e comunida-
des, com ênfase na prevenção ao uso de 
drogas, relacionamentos e bem-estar da 
comunidade. O curso também mostra ao 
estudante como se manter longe de más 

companhias, resistir às pressões diretas 
ou indiretas e a sempre acionar os pais ou 
responsáveis quando necessário. 
Segundo a Secretaria de Educação, as au-
las devem começar na primeira quinzena 
de agosto e serão ministradas para alunos 
que estão cursando o 5º ano. 
No encontro estiveram presentes, além do 
Professor Paulo Martini, o Sargento Me-
natti, o Cabo Oliveira, o Cabo Soares, a 
coordenadora pedagógica Juliana Bar-
bosa, a professora Josi Rosa e a Carla, 
representando a Secretaria de Educação.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Educação de Engenheiro 
Coelho entrega Kits de 

material escolar

Imagino que quando você era criança ficava 
ansioso ou ansiosa para que o material 

escolar chegasse logo na escola. Correto? É 
um momento único, tudo novinho e colo-
rido. Pois é, o que aconteceu um dia com a 
gente, a emoção de receber o kit escolar, hoje 
acontece com nossos filhos, sobrinhos, netos, 
enfim, com a criançada em geral. 
E para não quebrar essa tradição de emoções 
e alegria, a Prefeitura de Engenheiro Coelho 
e a Secretaria de Educação do município 
ficam satisfeitos em continuar a proporcionar 
essa felicidade às crianças da cidade. Nesta 
semana foram entregues, às 9 escolas muni-
cipais, 2.164 kits escolares.
O anúncio da entrega do material foi feito 

dia 28 de março pelo prefeito Dr. Zeedivaldo 
Miranda e o Secretário de Educação pro-
fessor Paulo Martini, durante encontro com 
professores e diretores. 
O prefeito disse que o material vai ajudar as 
famílias que não estão em condições finan-
ceiras para comprar as ferramentas necessá-
rias para o desenvolvimento da educação dos 
filhos.
A diretora de ensino infantil, Ana Millares, 
enfatizou que para os professores o conteúdo 
é apenas material escolar, porém, para os 
alunos significa possibilidades, esperança e 
projeções de criatividade.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Secretaria de Educação 
e Conselho Tutelar fazem 

parceria para atuação  
conjunta na Rede de Ensino

A Secretaria de Educação de Engenheiro 
Coelho realizou (28) reunião com dire-

tores e coordenadores pedagógicos de todas 
as escolas municipais. No encontro, também 
estavam presentes integrantes do Conselho 
tutelar. A participação do órgão teve como 
objetivo a consolidação e parceria mais forte 
com as escolas do município.
Segundo o coordenador do Conselho Tutelar, 
Reinaldo Balbino, durante a reunião foram es-
tabelecidos protocolos de procedimentos para 
a localização de pais que necessitem compa-
recer nas escolas, caso ocorra alguma urgên-
cia envolvendo os filhos. Ele disse ainda que 
o Conselho Tutelar atuará nas situações mais 
graves que envolvam a necessidade de aplica-
ção de medidas de proteção.

Por outro lado, o secretário de Educação, 
professor Paulo Martini, disse que a Secre-
taria de Educação irá disponibilizar todo o 
suporte e apoio que a direção das escolas 
precisar, para atuar junto com o Conselho 
Tutelar.
No fim do encontro, ficou decidido que em 
todas as reuniões da Secretaria de Educação 
juntamente com diretores e coordenadores, o 
Conselho Tutelar estará presente, e irá apre-
sentar conteúdos informativos sobre temas 
sugeridos pelos diretores, a fim de esclarecê-
-los corretamente a acerca de procedimentos 
que devem ser adotados em emergência en-
volvendo alunos.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Saúde de Engenheiro 
Coelho promove 

Campanha Contra a 
Tuberculose

Projeto Educar visita 
pista de atletismo em 

Engenheiro Coelho

O Projeto Educar realizou no dia 23 de 
março visita a pista de corrida oficial de 

atletismo do Centro Universitário Adventista 
de São Paulo, onde na ocasião participaram 
90 alunos da instituição.
Mas antes da ida ao local, eles treinaram 
durante 1 mês no projeto sob supervisão 
da professora de educação física Juliana da 
Cruz, para uma disputa interna entre tur-
mas. A ação teve como objetivo aproximar 
as crianças de uma modalidade esportiva 
muito praticada no Brasil e no mundo. Se-
gundo a professora, colocar as crianças em 
contato direto com o ambiente onde o es-
porte é praticado, faz elas conhecerem me-
lhor sobre o atletismo e como ele realmente 
acontece na prática.
Após a competição, os “atletas” fizeram um 
piquenique próximo à pista de corrida e re-
novaram as energias saboreando frutas, pães, 
sucos e lanches saborosos.
O piquenique foi supervisionado pelos profes-
sores Luiz Fernando Millares, Glaucia Maria 
Millares, Daniela Barbosa, Regina Strasser 
Batistela, Sônia Schiolin, Isaac da Silva Neto 
e Valquíria, pela monitora Marli Porsoline e a 
professora auxiliar Daniela Barbosa.
O Projeto Educar é uma iniciativa que visa a 

educação continuada no contraturno escolar, 
para crianças de 7 a 14 anos, sob a direção da 
assistente social Madalena Sores.
Na instituição são oferecidas oficinas que en-
sinam receitas, artesanatos e informática. Es-
ses cursos procuram desenvolver habilidades 
empreendedoras e criativas aos participantes, 
afinal muitas das técnicas ensinadas nas ofici-
nas serão usadas em algum momento na vida 
deles.
Quando chegam ao projeto, os alunos da ma-
nhã tomam café e, antes de voltarem para 
casa, almoçam. No período da tarde os docen-
tes recebem dois lanches: o primeiro logo que 
entram, e o segundo, sendo mais reforçado, 
antes de voltarem aos seus lares.
As refeições são feitas pela dona Neide e as 
crianças amam o cardápio porque todo dia 
tem algo diferente.
O Projeto Educar funciona de segunda a sex-
ta-feira com turnos matutinos das 8h às 11h e 
vespertino das 13h às 16h.
Atualmente 102 alunos estão no projeto e a 
prioridade da instituição são crianças em que 
os pais precisam trabalhar e não têm com 
quem deixar os filhos.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, através 
da Secretaria Municipal de Saúde, reali-

za durante o mês de março, em alusão ao Dia 
Mundial contra a Tuberculose, a campanha 
para intensificação do diagnóstico de tubercu-
lose no município.
A tuberculose é uma doença infecciosa e 
transmissível que afeta prioritariamente os 
pulmões, embora possa acometer outros ór-
gãos e/ou sistemas.
A ação acontece em todas as unidades de saú-
de do município e busca identificar pacientes 
que apresentem os principais sintomas, como:
Tosse por mais de duas semanas que pode ser 
acompanhada de sangue; Produção de catar-
ro; Febre; Sudorese noturna; Cansaço; Dor no 
peito; Falta de apetite e Emagrecimento.
Como a tuberculose é transmitida?

A transmissão da tuberculose acontece por 
via respiratória, pela eliminação de aerossóis 
produzidos pela tosse, fala ou espirro de uma 
pessoa com tuberculose ativa sem tratamen-
to; e a inalação de aerossóis por um indivíduo 
suscetível.
A tuberculose não se transmite por objetos 
compartilhados como roupas, lençóis, copos 
e talheres.
Com o início do tratamento, a transmissão 
tende a diminuir gradativamente e, em geral, 
após 15 dias o risco de transmissão da doença 
é bastante reduzido.
Locais para orientação e coleta do exame:
ESF I, ESF II, ESF III e UBS Universitários
Das 8 às 14:00h de segunda a sexta-feira.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Jogador coelhense é 
convocado para a Seleção 

Brasileira Sub-15 de futebol

O jogador coelhense Lucas Gazzotto, 
de 14 anos, que atualmente represen-

ta o Santos Futebol Clube, foi convocado 
para a Seleção Brasileira sub-15. O anún-
cio oficial da convocação do zagueiro foi 
feito na segunda-feira, 27 de março, pelo 
técnico Dudu Patetuci.
Ao todo, 26 atletas foram convocados 
para a primeira fase, que visa a participa-
ção no Campeonato Sul-Americano que 
será realizado em novembro. A partir de 
agora, todos os selecionados irão treinar 
na Granja Comary, em Teresópolis/RJ, 
Região Serrana Carioca.
O Lucas é filho de Odécio José Gazzotto 
e Camila Rosa Gazzotto. O atleta come-
çou a trajetória esportiva na escolinha da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho, quando 
estava para completar 7 anos.
Na época, os treinadores eram o Nelsinho 
Bosqueiro e o Filipe Pinho. O jovem foi 
campeão da primeira Copa Berton da ca-
tegoria dele na cidade. E foi por meio dos 
amistosos que a escolinha de Engenheiro 
realizava em municípios vizinhos que o 
Gazzotto começou a receber convites para 
disputar campeonatos na região.
Nesse período competiu pela escolinha do 
César Sampaio, e logo após, participou de 
vários campeonatos pelo Atlético Parana-
ense. Em seguida foi chamado para fazer 
parte da base da Inter de Limeira sob o co-
mando do Jaboti, Vinícius Duarte e Bruno 
Rosa.
Quando estava disputando um campeona-
to em Américo Brasiliense pela Inter, na 
época com 10 anos, recebeu o convite para 
fazer testes nas equipes do Santos, Flumi-
nense e Atlético Paranaense. Foi aprovado 
nos três times, porém, em comum acordo 
com seus pais, Lucas escolheu jogar pelo 
Santos.
Em 2021 foi campeão pelo Santos no 

Campeonato Paulista Cup sub -13; em 
2022 foi vice-campeão do Paulista Cup 
sub -14 contra o Corinthians. E ainda em 
2022 foi campeão da 27º Copa Votorantim 
na categoria Sub15.
Uma trajetória que começou há 8 anos 
com excelentes campanhas e, nesta sema-
na, o jovem Gazzotto, como é conhecido 
no Santos, foi convocado para fazer parte 
da Seleção Brasileira de Futebol.
A Camila, mãe do jogador, disse que todo 
esforço que o Lucas e a família fizeram 
juntos está valendo. “Estamos muito fe-
lizes e gratos a Deus por tudo que está 
acontecendo na caminhada do nosso 
filho. Sabemos que é mais um degrau, 
que o caminho não é fácil, mas que com 
o trabalho, o esforço, a humildade e, 
principalmente a fé, estamos no cami-
nho correto. A rotina dele é bem can-
sativa, muitos treinos, jogos, cobrança, 
pressão, sendo que muitas vezes tem 
que renunciar ao lazer com os amigos, 
renunciar da família em partes e da 
adolescência, mas tudo isso vale a pena 
na busca do sonho”, disse a mãe feliz da 
vida e emocionada.
Orgulho é a palavra que define literalmente 
a gratidão que a Prefeitura de Engenheiro 
Coelho e a Secretaria de Esporte e Lazer 
têm pelo excelente desempenho do jovem 
Lucas Gazzotto que leva o nome da cidade 
por onde passa.
“Para nós, coelhenses, é motivo de ale-
gria saber que esse jovem começou a 
trilhar sua carreira na nossa escolinha, 
como também ser convocado para ser-
vir a Seleção Brasileira. O jovem Lucas 
Gazzotto é exemplo de motivação e ins-
piração para todos, principalmente para 
nossas crianças”, destacou o Prefeito.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeita Cláudia Botelho viaja mais uma vez 
à Brasília em busca de recursos para Estiva

A prefeita de Estiva Gerbi, Cláudia 
Botelho (MDB), viajou novamente 

à Brasília esta semana para capturar re-
cursos financeiros ao município. Segundo 
Cláudia, ficar inerte dentro do gabinete 
não resolverá os problemas da cidade, 
haja vista que ex-prefeitos já demonstra-
ram essa atitude e poucos resultados.
A Prefeita aposta na abertura que tem, atra-
vés do seu conhecimento com deputados 
federais, senadores, ministros, vice-presi-
dente, oriundo do amplo conhecimento e 
rede de contatos realizada nos últimos anos 
à frente do executivo municipal.
Diante de uma agenda apertada, a Chefe 
do Executivo Estivense se reuniu com o 
secretário especial de assuntos federati-
vos, André Ceciliano, onde trataram de 
assuntos importantes para Estiva Gerbi, 
juntamente com prefeitos da AMPPESP 
(Associação dos Municípios de Pequeno 
Porte do Estado de São Paulo). Mais tar-
de foi a vez de se reunir com o Vice-Pre-
sidente da República, Geraldo Alckmin 

(PSB), reivindicando recursos para inves-
timento em várias áreas do município e 
também tirando dúvidas sobre os atuais e 
novos programas do governo federal.
Com a Ministra de Esportes, Ana Mozer, 
a prefeita também teve agenda acompa-
nhada da assessora do deputado federal 
Baleia Rossi, a Juliana, e também do pre-
feito Lucas de Artur Nogueira; conversa-
ram sobre a viabilização de recursos para 
o esporte, lazer e políticas públicas de 
modo geral.
Cláudia retornou na quarta-feira, 29, da 
Capital Federal e já cumpre sua agen-
da no gabinete normalmente. “Fico feliz 
por ser bem recebida pelos ministros, 
deputados, secretários e buscar melho-
rias para o esporte que atende nossas 
crianças e jovens e para tantas outras 
áreas. Trabalho sério e contínuo. Muito 
em breve teremos novidades para nosso 
município”, enfatizou a prefeita.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi

Aberto o prazo para o
produtor rural de Conchal

entregar a DIPAM 
A Prefeitura, através do Departamento 

Municipal de Rendas, informa aos 
produtores rurais de Conchal que eles têm 
até o dia 28 de abril para a entrega da De-
claração para o Índice de Participação 
do Município (DIPAM).
Para fazer a declaração, os produtores ru-
rais devem comparecer ao Departamento 
de Rendas e apresentar os talões de notas 
fiscais referentes ao exercício de 2022. 
O atendimento é das 8h às 16h na Rua 
Francisco Ferreira Alves, 364, guichê 03.
A entrega dos talões de notas fiscais para 
o preenchimento da DIPAM não gera 
qualquer tipo de recolhimento de tribu-
to, e ainda faz com que o produtor rural 
contribua com o município sem qualquer 
ônus.
Importância da DIPAM: É de extrema 
importância à participação dos produto-

res rurais na entrega da DIPAM A, pois 
o município recebe o repasse de valores 
que o estado arrecada com ICMS e para 
determinação destes valores a serem re-
passados, há um Índice de Participação 
que é composto, dentre outros fatores, da 
movimentação financeira das empresas e 
dos produtores rurais.
O produtor rural que levar suas notas fis-
cais na Prefeitura, além de ter o preenchi-
mento da DIPAM gratuitamente estará 
colaborando para o aumento do Índice de 
Participação do Município. E com o au-
mento do repasse do ICMS o Município 
terá mais recursos para investir em me-
lhorias para a população. 
Outras informações podem ser obtidas 
pelo telefone: 3866-8600, ramal Rendas.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal

Mutirão de prevenção contra 
a dengue vai pra rua em 

Engenheiro Coelho

No período da manhã de sábado (25) a 
Vigilância em Saúde de Engenheiro 

Coelho, com a ajuda de 40 profissionais 
do setor, realizou em alguns bairros da 
cidade mutirão de prevenção e conscien-
tização da população contra o mosquito 
Aedes Aegypti, Chikungunya e Zika. Na 
ação, 30 quarteirões foram visitados e, 
desses, 648 casas foram trabalhadas, 
sendo que 357 estavam fechadas, 13 de-
socupadas, 165 foram vistoriadas par-
cialmente, 4 imóveis recusaram a visto-

ria e 2 são de temporada.
O Secretário de Saúde do município, Dr. 
Henrique Gouvea, disse que a população 
é a peça fundamental no combate as do-
enças.
Enfatizou que nas visitas os profissionais 
de saúde procuram primeiramente focos 
com águas paradas e, em seguida, orien-
tam os moradores sobre a importância da 
prevenção.
Equipe Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeitura de Conchal 
prorroga vencimento do 

ISSQN FIXO 2023

A Prefeitura de Conchal prorrogou o prazo 
para pagamento da cota única com des-

conto e da primeira parcela do ISSQN FIXO 
2023. Por meio do Decreto Municipal nº 
4.752, de 30 de março de 2023, a cota única 
com desconto de 35% poderá ser paga até 
10/04/2023, assim como a 1ª parcela. Se optar 

pele pagamento parcelado, as demais vencem 
conforme data estabelecida no carnê.
Lembrando que os carnês foram enviados pe-
los Correios, porém quem não recebeu poderá 
imprimi-lo no site www.conchal.sp.gov.br.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Conchal

Final de semana com 
shows marca o aniversário 

de Conchal

Em abril Conchal completa 74 anos de eman-
cipação político-administrativa e para come-

morar a data a Prefeitura vai realizar dois dias 
de shows na Avenida Prefeito Nelson Cunha, ao 
lado do Ginásio de Esportes.
No dia 08 de abril (sábado) a partir das 19h 

haverá o show das duplas Fiduma & Jeca e 
Gilberto & Gilmar e no dia 09 de abril (domin-
go) também a partir das 19h Banda Santa 
Maria.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Educação e Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência de Conchal promovem circuito de 

palestras em alusão ao Dia Mundial de Conscientização 
do Autismo – 02 de abril

O Departamento Municipal de Educação 
e o Conselho Municipal dos Direitos 

da Pessoa com Deficiência de Conchal pro-
movem em abril um circuito de palestras em 
alusão ao Dia Mundial de Conscientização 
do Autismo – 02 de abril, com objetivo de 
promover conhecimento e o entendimento, 
incentivar o acolhimento e reduzir a discrimi-
nação e o preconceito contra indivíduos que 
apresentam o Transtorno do Espectro Autista 
(TEA).
O circuito começa no dia 03 de abril (segun-
da-feira), às 17h30 com a palestra “Conver-
sando sobre o Autismo”, que será ministrada 
pelo psicólogo da USF “Valentim Bordignon” 
– Centro, Emílio Bertoni Júnior.
No dia 11 de abril (terça-feira) às 17h30, 
será a vez da Pedagoga, professora de Libras 
e pós-graduada em Educação Especial, Doa-
ni Emanuela Bertan, falar sobre “Reflexões 
Inclusivas: Por um olhar mais ampliado e 
reflexivo”.
E para encerrar o circuito, no dia 25 de abril 
(terça-feira), a palestra será sobre os direitos 
da pessoa com deficiência e as obrigações dos 
poderes executivo e legislativo, com o advo-
gado e juiz aposentado, Dr. Júlio César Balle-
rini às 19h.
Todas as palestras são realizadas no Centro 
Cultural “Ver. Alfredo Guilherme Madeira 
Campos” com entrada gratuita.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 

Guarda Civil Municipal Alzeni 
promove palestra aos alunos da rede 

municipal de Estiva Gerbi

A Guarda Civil Municipal de Estiva Gerbi, 
Alzeni Maria de Lima Rodrigues, promoveu 
nesta semana palestra aos alunos da rede mu-
nicipal da cidade no Centro Educacional “Al-
berto de Souza”, abordando temas importan-
tes como resgate de valores, drogas, violência 
nas escolas e nas ruas, atos infracionais, res-
peito pelas escolas e educadores, bullying, 
entre outros.
De acordo com a prefeita Cláudia Botelho, 
a comunidade tem a obrigação de ensinar os 
jovens o respeito e dar exemplo. “Temos o 
dever de ensinar nossos alunos a amarem 
as escolas e nossos educadores bem como, 
respeitar seus colegas e funcionários. Todos 
devem saber que atos de infração geram atos 
de punição e que somos todos iguais, por 
isso todos merecem respeito. Ninguém pode 
fazer bullying com ninguém. Temos que ser 
solidários com aqueles que precisam. Temos 
o dever de preparar nossos alunos para se-
rem cidadãos críticos, porém, justos e equi-
librados. A escola é o segundo lar das nos-
sas crianças, onde passam a maior parte do 
tempo dentro delas, portanto, a sensibilidade 
nunca deverá se perder, nem o amor pela 
educação”, concluiu a prefeita.
Essa importante ação de conscientização é 
uma parceria da Secretaria Municipal de Se-
gurança Pública e Secretaria Municipal de 
Educação com total apoio da Prefeitura Mu-
nicipal.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi



Página 08                                                                                                                                                                                                                                              31/03/2023

Centro de Equoterapia Municipal “Isabela Vitória 
dos Santos Araújo” é inaugurado em Estiva Gerbi

Na última sexta-feira (24) foi inaugurado 
em Estiva Gerbi o Centro de Equote-

rapia “Isabela Vitória dos Santos Araújo” 
que será destinado ao trabalho com crianças 
portadoras de alguma síndrome.
No primeiro dia de funcionamento estive-
ram presentes a prefeita Cláudia Botelho, o 
secretário de saúde Sebastião Dias de Frei-
tas Neto, o vereador Fabinho, além de servi-

dores do município e familiares das crianças 
atendidas.
A equoterapia trata-se de um recurso tera-
pêutico destinado à reabilitação, diferen-
ciando-se do tratamento clínico convencio-
nal, pois o mesmo é realizado ao ar livre, 
estabelecendo um vínculo afetivo entre 
equipe terapêutica e praticantes, visando 
proporcionar ganhos motores, emocionais, 

psicológicos e sociais estabelecendo melho-
res funções neurológicas e processamento 
sensorial, oferecendo com isso uma melhor 
qualidade de vida a todos os alunos partici-
pantes do projeto.
Cláudia, que já chegou ao recinto emociona-
da, destacou que o município colhe os fru-
tos das grandes ações de seu governo. “Uma 
manhã de muita emoção com o início da 

nossa Equoterapia Municipal. Como é bom 
ver o sorriso das crianças e mães. Gratidão 
a todos os profissionais envolvidos. Grati-
dão ao meu secretário de saúde Tião Tro-
vão. Estamos orgulhosos dessa conquista 
maravilhosa. Um sonho que se torna reali-
dade. Obrigada Deus”, concluiu a Prefeita.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Estiva Gerbi

Prefeitura de Estiva Gerbi entrega kits escolares 
para todos alunos matriculados na rede municipal
A Prefeitura de Estiva Gerbi, por meio 

da Secretaria de Educação, entregou 
na última sexta-feira, 24, kits escolares aos 
mais de 2.000 alunos da rede municipal de 
ensino. Os materiais foram entregues dire-
tamente na unidade escolar dos alunos ma-
triculados.
Estudantes de todas as unidades da rede mu-
nicipal de ensino foram contemplados com os 
kits que possuem itens adequados para cada 
série, como: caderno, apontador, lápis de cor, 
lápis preto, borracha, caneta, cola branca, 
cola com gliter, guache, tesoura, entre outros.
O destaque deste ano é que os materiais ad-
quiridos pela prefeitura possuem qualidade 
superior ao material entregue no ano passado 
e vão garantir uma durabilidade maior, além 
de oferecer igualdade ao acesso dos materiais 
necessários às atividades do dia a dia escolar, 

que fará toda a diferença no meio educacio-
nal.
A prefeita Cláudia Botelho (MDB), que acom-
panhou pessoalmente a entrega nas escolas, 

enfatizou a alegria dos pais. “Foi gratificante 
ver a alegria dos pais ao receberem os kits, 
pois, vai desafogar o orçamento familiar. 
Desde que assumimos nunca mais entrega-

mos lista de material escolar. Isso é trabalho 
sério e de respeito”, disse a prefeita.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi


